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Requerimento n° 007/2023 
 
               REQUEIRO à Mesa Diretora, após as formalidades 
regimentais e ouvido o Plenário, com fundamento no artigo 5º, inciso 
XXXIII, da Constituição Federal, combinado com o artigo 8º, incisos IX e 
XVII, da Lei Orgânica Municipal, que o Poder Executivo Municipal, efetue o 
pagamento da Licença Prêmio a todos os funcionários que assim 
requereram. 

 
Justificativa 

 
 Trata-se que foi divulgado que seriam pagas em pecúnia as 
licenças prêmios e pra ter o direito o funcionário deveria requerer, porém 
este Vereador foi informado que há muitos requerimentos em fila de espera. 
 Esclareço ser sabedor que o Legislativo não pode criar 
despesa mais como tem essa expectativa de recebimento que seja então 
cumprido com os servidores que estão no aguardo do recebimento 
pagamento. 

 
Sala das Sessões Prof. José Gonso, 03 de fevereiro de 2023. 

 
 
 

Ver. Flávio Roberto Peron 
 


